
1 
 

高雄市議會第 3 屆第 3 次定期大會農林委員會 

(中華民國 109 年 7 月 13 日下午 3 時 11 分） 

第 2 次審查會會議紀錄 

主席（黃議員秋媖）：  

現在簽到出席人數已過半，開會。（敲槌） 

向各位議員報告，現在議程是高雄市議會第 3 屆第 3 次定期大會農林部門第 2

次分組審查，我們審查順序如下：一、審查議長交議市政府提案共 1 案，包含海

洋局 1 案，二、審查議員提案共 38 案。首先審查議長交議市政府提案，請專門委

員宣讀。 

本會農林委員會李專門委員侑珍： 

  請看案號 6、類別：農林、主辦單位：海洋局、案由：請審議有關行政院農業委

員會漁業署分三年補助市政府海洋局新台幣 1 億 8,000 萬元辦理「中芸漁港漁筏泊

區興建工程(不含設計)」，109 年度(第一年)經費新台幣 100 萬元(中央補助款新台

幣 50萬元，市政府配合款新台幣 50萬元），擬先行墊付執行案，請審查。 

主席（黃議員秋媖）： 

各位議員有沒有意見？ 
林議員義迪： 

沒有。 

主席（黃議員秋媖）： 

請林富寶議員發言。 

林議員富寶：  

我感覺這個怪怪的，中央補助 1 億 8 仟萬，這個才 100 萬而已。 

海洋局黃代理局長登福： 

跟林議員報告，因為現在在設計了。 
林議員富寶： 

設計費多少？ 

海洋局黃代理局長登福： 

年底要發包，要有經費才能發包，所以就是說今年度年底才會動工嘛！所以

今年度先象徵性的編。 

林議員富寶： 

    象徵性的而已，我是說 1 億 8 仟萬，這才 100 萬。 

海洋局黃代理局長登福： 

對、對、對，是因為年底要發包了一定要有預算。 

林議員富寶： 

中央也太小氣，不然也多補助一些。 

海洋局黃代理局長登福： 

這個可能還是要按照工程施工的需要。 
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林議員富寶： 

設計費也不只 100 萬啊！ 

海洋局黃代理局長登福： 

設計費他已經另外補助 400 萬了。 

林議員富寶： 

喔！喔！ 

海洋局黃代理局長登福： 

我們出 400 萬，他們出 400 萬。 

林議員富寶： 

所以設計費已經有了。 

海洋局黃代理局長登福： 

    規劃設計監造費 800 萬。 

林議員富寶： 

    一個象徵性科目要給你們而已。 

海洋局黃代理局長登福： 

    因為年底要發包，所以今年度各先編 50 萬。 

林議員富寶： 

    有科目在這邊就對了。 

海洋局黃代理局長登福： 

    對。 

主席（黃議員秋媖）： 

    還有沒有意見？ 

林議員富寶： 

    沒意見。 

主席（黃議員秋媖）： 

    好，那我也請問一下，這個是漁筏嘛！但是最近梓官的漁民在反映，他們如果

買船現在都只能寄在外地不能寄回來，好像都滿了，有沒有規劃的預算？有沒有

想法？ 

海洋局黃代理局長登福： 

    跟召集人報告，現在就是說我們 15 個第二類漁港，因為漁港它的容量還是有

限，不能說就准了很多，結果大家要停都有問題，所以，我們目前 15 個漁港它

都有訂一個最大設籍的船數，那這個最大船數都根據它的泊地面積、它的路上公

共設施去做一個評估，這個都已經公告了。那當然如果梓官這個部分我回去查一

下，現在是不是已經到最大設計的艘數？ 

主席（黃議員秋媖）： 

    對，已經滿了。 

海洋局黃代理局長登福： 

    滿了話可能就不能進來。 

主席（黃議員秋媖）： 
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    那要怎麼辦啊？ 

海洋局黃代理局長登福： 

  那除非說再檢討看看，我們再跟漁會檢討看看還有沒有空間？就是說目前雖然

是訂定這樣，但在運作過程中還有沒有空間再開放，這個部分我們再跟漁會來討

論看看。 

主席（黃議員秋媖）： 

    好，那麻煩海洋局研議一下。 

海洋局黃代理局長登福： 

    是。 

主席（黃議員秋媖）： 

    好，各位議員還有沒有意見？ 

林議員富寶： 

    沒意見。 

主席（黃議員秋媖）： 

    好，同意辦理。(敲槌決議) 

本會農林委員會李專門委員侑珍： 

    接下來請看議員提案農林類 29 至 66 號案，請審查。 

主席（黃議員秋媖）： 

  各位議員有沒有意見？好，有議員要看一下？我們林智鴻議員要看一下。 

林議員義迪： 

    好，沒有意見啦！ 

主席（黃議員秋媖）： 

    好，沒意見，送請市政府研究辦理。(敲槌決議)  

    今天的提案全部審查完畢，散會。（敲槌） 


